



EL ÁLVARO CUNQUEIRO ACOGE LA EXPOSICIÓN FOTOGRÁFICA SOBRE LA LABOR HUMANITARIA DE LA ONG "TIERRA DE HOMBRES" EN UCRANIA

- Un total de 40 fotografías reflejan el trabajo que está desarrollando la ONG en este país en guerra
- Tierra de Hombres lleva entregado 30.000 kits de alimentos, higiene, y material escolar; además, habilitaron 20 albergues "childfriendly"

Vigo, 8 de noviembre de 2023. El Hospital Álvaro Cunqueiro inauguró ayer una Exposición fotográfica sobre el trabajo que lleva a cabo la ONG *Tierra de Hombres* en Ucrania, un proyecto de ayuda humanitaria financiado por el área de Cooperación de la Xunta de Galicia.

En el acto estuvieron presentes el gerente del Área Sanitaria de Vigo, Javier Puente, y el responsable de la ONG "Tierra de Hombres" en Galicia, José Raúl Besada.

La muestra, ubicada en las consultas externas del hospital, cuenta con 40 fotografías realizadas por la Organización.



La guerra en Ucrania contabiliza más de 7 millones de refugiados ucranianos en otros países, y otros 7 millones de desplazados internos. Se estima que 17,7 millones de personas de este país podrían necesitar ayuda humanitaria.

En su intervención en Ucrania, *Tierra de Hombres* desarrolla varios programas, priorizando el apoyo a los proveedores de ayuda humanitaria; los servicios directos a los niños y niñas y a sus familias; y la protección de la infancia. Gracias a su labor, más de 30.000 personas recibieron kits de alimentos, higiene, material escolar y equipos



móviles. Además, remodelaron 30 centros de acogida; habilitaron 20 albergues "childfriendly" y capacitaron a profesionales para la atención de 90 escuelas.

- Fotos proyecto Ucrania:
<https://drive.google.com/drive/folders/1jT1nUfjxtl8DiNAjkAylisrGRmegQVMp?usp=sharing>
- Vídeos proyectos Ucrania:
<https://www.tdh.org/en/our-impact/europe>